

A Un Clic



Septiembre 22, 2016
Aterciopelados, Mike Bahía y otros artistas ofrecerán concierto el día de la firma de los acuerdos

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO



Septiembre 21, 2016
La bicicleta de Carlos Vives y Shakira se convirtió en un símbolo en Peñarol

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO



Septiembre 21, 2016
Fortuna de Angelina Jolie y Brad Pitt supera los 500 millones

A UN CLIC
ENTRETENIMIENTO



Septiembre 21, 2016
Fonseca y Manuel Medrano: favoritos por Colombia en

ANLA levantó medida de suspensión sobre obras de torres de energía

LOCALES RISARALDA

Septiembre 22, 2016 - 7:41 Am -

Like 1 Tweetear WhatsApp



Fue levantada la medida de suspensión que reposaba sobre el proyecto Upme 2009, conocido como el proyecto energético Barbas Bremen.

De acuerdo con el Director de la Carder, Julio César Gómez Salazar, la determinación fue adoptada por la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales, quien luego de haber pedido a la empresa de Energía de Bogotá adelantar otras alternativas de trazado.

"Esta redifinición de trazados obedece precisamente a que tenía que estar sujeto a unos reacomodamientos, cabe recordar que nosotros pedimos que se hiciera un estudio de alternativas y que no se presentara como único trazado y lo que finalmente prevaleció fue lo que nosotros hicimos de recomendación donde creímos que se podrían afectar algunos cuerpos de agua y ecosistemas", dijo el Directivo.

No obstante, el director de la Corporación insistió que a pesar de no ser competencia de la Carder otorgar esta serie de licencias, estará vigilante en caso que esta autoridad le solicite un acompañamiento referente a las obras.

"Esto está bajo la vigilancia de la Autoridad Nacional de Licencias ambientales, así como de los jueces que pararon estas obras. Me imagino que ellos ya realizaron estos trámites, lo que llevó al levantamiento de la suspensión y vamos a cruzar comunicaciones con la ANLA y vamos a verificar los caos y bajo qué lineamientos se amplió la licencia", dijo Gómez Salazar.

Así las cosas, en los próximos días se estarán reanudando los planes de trabajo de las cuadrillas de la Empresa de Energía de Bogotá, quienes son los encargados de la ejecución de dicho proyecto y que debía ser entregado a mediados del año anterior, pero que por reclamos de la comunidad llevó a la suspensión temporal de la ANLA.